

回覧

令和6年3月17日

区長挨拶

区民の皆様こんにちは、区長の中原です。仲春の候、一雨ごとに暖かくなつてまいりました。寒さ暑さも彼岸まで、と言われるよう春らしい陽気になり、皆様方におかれましては健やかにお過ごしのこととお喜び申し上げます。

令和5年度も、3月17日（日）四区総会をもちまして終了いたします。

組長の皆様には、一年間にわたってご理解、ご協力いただき役員を代表しまして、心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

令和6年度新組長の皆様方には一年間お世話になります。

地域活動にご理解、ご協力いただけたら幸いです。よろしくお願ひいたします。

そして誠に勝手ではございますが、令和5年度をもちまして退任予定でした。しかし、区の諸事情により、もう一年区長を継続させていただくことになりました。今後ともよろしくお願ひいたします。

さて、毎年のお願いですが、先日綾瀬幼稚園卒園証書授与式に出席いたしました。綾瀬幼稚園からは4月から18名の子供達が天台小学校に登校いたします。子供達の見守りをしていて、初めの一ヶ月間がいつも以上に緊張いたします。

不慣れな登校下校になります。通学路になっておりますご近所の皆様、事故や
不審者による事案がないように子供達の見守りをお願いできたら幸いです。
よろしくお願ひいたします。

もう一点、これは私事になりますが、ベランダに鳩が巣作りしまして卵を生み
子育てを始めるところでした。で、やってはいけないと思いながらも元気なひな
が生まれるようにと、子供が8人いる身として餌を与えておりましたが、鳩
以外の鳥もベランダに飛来するようになり餌を食べていました。

そして問題が発生しました。餌を食べた鳥たちが、お隣さんのベランダに
フンをするようになりご迷惑をおかけてしまいました。

この時期、お庭にメジロなどが飛んできます。自分も田舎に住んでいた頃、枝
にみかんの切り身をくっつけて綺麗なメジロが来るのを楽しんでおりました。
田舎は庭が広かったのであまり気にすることはませんでしたが、今回の事
で密集しているところではご近所さんにご迷惑かけてしまうとしきりに反省を
いたしております。皆様におかれましてもこのようなことがないよう気配りを
お願いします。ちなみに鳩の卵からは、ひなが二羽生まれ、元気に巣立っていき
ました。わが子も大きくなり、親父を置いて元気に旅立って行きました。(笑)

以上